

# Osttirol - Dein Bergtirol

Es sind mit dem Großglockner und dem Großvenediger die höchsten Berge des Landes, die Osttirol zum Dach Österreichs machen. Die Exklave von Tirol zwischen den Hohen Tauern und den Lienzer Dolomiten ist authentisch, ursprünglich und echt zugleich.



Die Schönheit und Unberührtheit Osttirols mit seiner gigantischen Bergkulisse in Mitteleuropas größtem Nationalpark warten auf Sie!

FOTO: TOURISMUSVERBAND OSTTIROL



Osttirol ist anders als alle anderen Tiroler Ferienregionen. Nämlich reduziert auf das Notwendige und auf das Wesentliche. Und zwar auf das, was es wirklich braucht. Und das sind die Berge. Osttirol ist das Bergtirol. So steht es zumindest in den Osttiroler Werbebroschüren. Tatsächlich erheben sich in Osttirol beachtliche 266 Dreitausender in den Himmel, vor allem im Nationalpark Hohe Tauern, rund um den Großvenediger und den Großglockner. Mit 3.798 m ist er der höchste Berg der Alpenrepublik. Für Bergsteiger und Wanderer ist er seit der Pionierzeit des Alpinismus vor über 200 Jahren ein wahrer Magnet. Osttirol, das sich von den schroffen Felsen der Hohen Tauern bis in die Lienzer Dolomiten als Exklave des Bundeslandes Tirols erstreckt, hat 33 Gemeinden, die sich zu einem großen Teil auf der sonnigen Südseite der Alpen befinden. Vor allem in der Bezirkshauptstadt Lienz spürt man das südliche Flair, nicht zuletzt wegen der vielen Palmen, die allerorten einen Hauch tropischen Sommers versprühen. Die schöne Altstadt

mit der Liebburg, dem Antoniuskirchl, den vielen kleinen Cafés und Geschäften bietet eine willkommene Abwechslung zu den Wandertagen oder den Mountainbiketouren im Großglockner Resort Kals-Matrei.

Wer schon immer hoch hinaus wollte, ist nämlich hier im Wandergebiet unterhalb des „Königs der Ostalpen“, wie der Großglockner stolz von den Einheimischen genannt wird, genau richtig. Mit der Goldried-Bergbahn gelangt man in luftige Höhen ins Reich von Steinadler und Steinbock und genießt sowohl den

Rundumblick auf die 63 Dreitausender als auch die österreichische Spitzenkulinarik auf den bewirtschafteten Almen. Bergliebe war noch nie so einfach. Der Familien-Europa-Panoramaweg ist einer von vielen Wanderungen, Klettertouren und Erlebniswegen im Großglockner Resort Kals-Matrei. Mit neu angelegten Trails und Mountainbike-Strecken im Bikepark Großglockner Resort bietet die Osttiroler Ferienregion rund um den Großglockner auch Mountainbike-Vergnügen und Fahrspaß für jedermann. Ob die Downhill Strecken und Mountainbikerou-

ten führen allesamt durch naturbelassenes und eindrucksvolles Nationalpark-Gebiet. Der Bergsommer in Matrei ist vielfältig, sein Angebot ist breit gestreut. Der bevorstehende Herbst allerdings ist an Schönheit kaum zu übertreffen, denn zu keiner anderen Jahreszeit wird die Natur in so ein wunderbares, goldenes Licht getaucht. Im Goldenen Herbst können noch viele Wanderungen unternommen werden, auch viele Hütten sind noch geöffnet. Ein besonderer Wandertipp ist der Ochsenwaldweg im Gschlössstal. Er bietet einen grandiosen Blick auf die Glet-

scher der Venedigergruppe und weiß vor allem durch seine schönen Zirbenbäume zu überzeugen. Am Thiemeweg zwischen Proßegg und Zedlach kommen an den verschiedenen Spielstationen vor allem Kinder voll auf ihre Kosten.

## Urlaubsparadies im Herzen des Nationalparks Hohe Tauern

Die Marktgemeinde ist von Deutschland über die Felbertauernstraße zu erreichen. Wunderschön im Tal eingebettet, wacht vor den Toren der 5000-Einwohner-Gemeinde das Schloss Weißenstein auf seinem steil abfallenden Dolomitmar-

morfelsen. Zahlreiche Kirchen, Kapellen und historische Bauwerke prägen das Ortsbild. Das einzigartige Gschlössstal, der anerkannt schönste Talschluss der Ostalpen, befindet sich nur wenige Minuten vom Ortzentrum entfernt. Von dort aus eröffnet sich ein unvergesslicher Blick über die imposante Gletscherwelt rund um den Großvenediger. Dieser mächtige Eisberg wacht über das wildromantische Gschlössstal im Herzen des Nationalparks Hohe Tauern. Für Wohlfühlatmosphäre ist in Matrei immerzu gesorgt.

0137  
9371137-10\*

## Das Hotel Goldried in Matrei



Authentisch, natürlich und in einer der schönsten Lagen der Alpen – das ist Urlaub im Hotel Goldried oberhalb von Matrei in Osttirol. Foto: Hotel

Es mag sich vieles verändert haben in den vergangenen zwei Jahren, nicht aber die Schönheit und Unberührtheit Osttirols. Für alle, die in einem ruhigen, befreiten Urlaub den Sommer ausklingen lassen oder kraftvoll in den Wanderherbst starten möchten, ist das Hotel Goldried in Matrei der Ferientipp. Auf 1.000 m im Herzen des Nationalparks Hohe Tauern, umgeben von 63 Dreitausendern – darunter die beiden höchsten Berge Österreichs, Großglockner und Großvenediger – hat das Goldried eine der schönsten Lagen des Landes. Zimmer und Appartements in verschiedenen Größen schaffen ein Hotel für alle Ansprüche. Wenn der Herbst die Wälder gold-schimmernd anstreicht, wird Mitteleuropas größter Nationalpark mit seinen Klammern, Wasserfällen und sonnigen Almen zum echten Paradies für Naturliebhaber. Und das Hotel Goldried ist der perfekte Ausgangspunkt für Aktivitäten in der gigantischen Bergkulisse, egal ob Wanderung, Motorradtour oder eine Runde Golf mit Panoramablick. Der Spabereich des „Hotels für alle Generationen“ bietet neben wohlthuenden Massagen auch vier verschiedene Saunen, Ruheräume, ein Hallenbad, einen Infinity Outdoor Pool sowie Indoor und Outdoor Jacuzzis – für einen entspannenden Wellnessstrip also genau das Richtige. Das Sahnehäubchen erwartet die Gäste am Abend in den Restaurants des Hotels mit internationalen Spezialitäten und einheimischen Köstlichkeiten, u.a. von Lamm und Wild bis Fisch aus Osttirols Gewässern. So findet jeder Urlaubstag im Goldried seinen köstlichen Abschluss.

### Weitere Informationen:

Hotel Goldried  
Goldriedstraße 15  
A-9971 Matrei in Osttirol  
Tel. +43 (0) 4875 6113  
info@goldried.at  
www.goldried.at

Hotel  
Goldried

## Kommen auch Sie im Hotel Goldried oberhalb von Matrei in Osttirol an, atmen tief durch und spüren die Begeisterung!

► **Wir verlosen heute** einen Gutschein über 4 Übernachtungen inklusive Halbpension für 2 Personen im Doppelzimmer im Hotel Goldried.

Der Gutschein ist ein Jahr lang gültig und direkt im Hotel nach Verfügbarkeit einlösbar.

► **Rätsel-Telefon:** Wenn Sie die Lösung wissen und mitspielen wollen, dann rufen Sie die Gewinn-Hotline an unter: **0137/9371137-10**

Der Anruf kostet 50 Cent aus dem Festnetz und Mobilfunk. Teilnahmechluss: Dienstag, 24 Uhr

► **Rätselfrage: Wie hoch ist der höchste Berg Österreichs, der Großglockner?**

Lösung vom 20. August:

Eine Kochmütze nennt man in Österreich Haube.

► **Rechtshinweis:**

\*50 Cent pro Anruf aus dem deutschen Festnetz und Mobilfunk. Teilnahme erst ab 18 Jahren möglich; ausgeschlossen sind Mitarbeiter des Verlags oder verbundener Unternehmen. Das Los entscheidet, die Gewinner werden kurzfristig benachrichtigt. Keine sonstigen Kostenübernahmen. Im Übrigen finden Sie unsere Teilnahmebedingungen und Datenschutzhinweise auch unter: <https://servicecenter.saarbruecker-zeitung.de/page/gewinnspiele>